

ABSTRAKSI

“PENERAPAN TEKNIK ANALISIS RASIO KEUANGAN DAN ANALISIS Z-SCORE SEBAGAI ALAT UNTUK MENGEVALUASI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN KERTAS YANG *GO PUBLIC* DI JAWA TIMUR”

Suatu perusahaan didirikan bukan untuk mengalami kebangkrutan, untuk itu diperlukan alat yang digunakan sebagai peringatan dini. Analisis kebangkrutan dilakukan untuk memperoleh peringatan awal terhadap tanda-tanda kebangkrutan. Semakin awal tanda-tanda tersebut diketahui maka semakin baik bagi pihak manajemen untuk dapat melakukan perbaikan pada kinerja keuangan di perusahaannya.

Untuk menilai kinerja keuangan perusahaan diperlukan beberapa metode yang mampu memberikan penilaian terhadap kinerja keuangan perusahaan dimasa sekarang maupun masa yang akan datang. Metode tersebut adalah analisis rasio keuangan dan analisis *Z-score*.

Selain menggunakan analisis rasio keuangan, penulis juga menggunakan analisis *Z-score* sebagai modal perbandingan dari analisis rasio keuangan. Analisis *Z-score* ini memiliki standar untuk mengklasifikasikan apakah suatu perusahaan sehat keuangannya, rawan dari bahaya kebangkrutan, dan bahkan perusahaan akan mengalami kebangkrutan. Penulis memilih analisis *Z-score* sebagai model perbandingan dari rasio keuangan karena melihat adanya keterbatasan dari analisis rasio keuangan dimana setiap variabel rasionya diuji secara terpisah.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran mengenai kinerja keuangan perusahaan kertas dengan menggunakan analisis rasio keuangan dan model analisis *Z-score*. Setelah dilakukan perhitungan dan dianalisis dengan menggunakan analisis rasio keuangan terhadap ketiga perusahaan kertas tersebut maka dapat diketahui bahwa kinerja keuangan ketiga perusahaan tersebut mengalami peningkatan atau penurunan. Sedangkan dari hasil analisis *Z-score* yang dilakukan pada ketiga perusahaan kertas tersebut maka dapat diketahui keadaan atau kondisi perusahaan tersebut dalam kondisi sehat, rawan atau kritis, tidak sehat atau cenderung bangkrut.

Kata kunci : Analisis rasio keuangan dan analisis *Z-score*.

ABSTRACTION

“PENERAPAN TEKNIK ANALISIS RASIO KEUANGAN DAN ANALISIS Z-SCORE SEBAGAI ALAT UNTUK MENGEVALUASI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN KERTAS YANG *GO PUBLIC* DI JAWA TIMUR”

A company established not to experiencing bankruptcy, therefore required instrument alat used as early warning. Bankruptcy analysis performed to gain early warning against early bankruptcy. More early those signs recognized management to be able to make improvement on financial performance in its company.

To assessing company financial performance required several method that able to provide assessment on company financial performance at or in the future. Those methods are financial ratio analysis and *Z-score* analysis.

In addition, using financial ratio analysis, the writer also using *Z-score* analysis as comparison modal from financial ratio analysis. *Z-score* analysis gave standard to classify are financial of the company in good condition or, difficult from bankruptcy peril, and even company will experiencing bankruptcy. The writer self choose *Z-score* analysis as comparison model from financial ratio from financial ratio cause see there are limitation from financial ratio analysis where each its ratio variable separately tested .

The aim of this research done are to gaining depiction about pulp paper company financial performance by using financial ratio analysis and *Z-score* analysis model. After made calculation and analyzed by using financial ratio analysis against three pulp paper companies then can be recognized that performance financial of three pulp paper companies experiencing increase or decline. While from the result performa *Z-score* analysis of those companies above can be recognized the condition are good, difficult or critical, unwell or even bankruptcy .

Keywords : Financial Ratio Analysis and *Z-score* Analysis.